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СЕГОДНЯ, ЗАВТРА

ВСТРЕЧА С ВЕТЕРАНАМИ 
Несколько интересных встреч ве�

теранов Великой Отечественной

войны со студентами орловских

вузов прошло в администрации

Заводского района в рамках цикла

мероприятий, посвященных Дням

воинской славы. 

Ветераны рассказывали студентам о
событиях войны, о своих подвигах, чита�
ли стихи, исполняли песни военных лет.
Яркое впечатление оставили выступле�
ния Елены Карповны Абакумовой, Ильи
Михайловича Белова, Александра Мак�
симовича Ширшова, Филиппа Филиппо�
вича Лысова и других участников войны.

Не остались в долгу и студенты выс�
ших учебных заведений Орла. Предста�
вители клуба авторской песни "Майдан"
Сергей Шехов, Вячеслав Самошин, Лео�
нид Морозов исполнили для собравших�
ся песни под гитару, как собственного со�
чинения, так и военных лет. Ветераны с
удовольствием пели "На поле танки гро�
хотали" и с замиранием сердца вслуши�
вались в слова "Письма брата". В свою
очередь, ветераны организовали позна�
вательные для студентов экскурсии в му�
зей боевой славы, созданный в помеще�
нии районного совета ветеранов.

СПАСИТЕЛЬНЫЙ СВЕТОФОР
Вопрос о переносе остановки об�

щественного транспорта в районе

главного корпуса ОрёлГТУ на На�

угорском шоссе стал одним из ос�

новных, который рассматривался

в администрации г. Орла на оче�

редном заседании городской ко�

миссии по обеспечению безопас�

ности дорожного движения.

Необходимость переноса вызвана тем,
что студенты и преподаватели вуза устро�
или возле этой остановки нелегальную
автостоянку. Внимание водителей абсо�
лютно не привлекает дорожный знак, за�
прещающий стоянку. В результате из�за
припаркованных вдоль дороги машин
троллейбусы и автобусы вынуждены оста�
навливаться на проезжей части или даже
на встречной полосе. Это создает допол�
нительную аварийную обстановку. 

После того как на пешеходном пере�
ходе напротив главного корпуса
ОрёлГТУ произошла трагедия (напо�
мним, в минувшем году под колёсами
маршрутки погиб студент), руководство
вуза обратилось в ГИБДД  с просьбой о
наведении порядка на этом участке до�
роги. По словам работников мэрии, за
период с 14 по 29 января сотрудник дис�
петчерского пункта ТТП, расположенно�
го на этой остановке, подал в ГИБДД бо�
лее 20 заявок о нарушениях. Но никакой
реакции со стороны ответственного ве�
домства не последовало. Многочислен�
ные жалобы поступали и в администра�
цию города.

Во втором квартале текущего года уп�
равление коммунальным хозяйством 
г. Орла планирует установить светофор
на пешеходном переходе напротив глав�
ного корпуса ОрёлГТУ.

МОРОЗ МИНИ�ФУТБОЛУ
НЕ ПОМЕХА 

В спортивном зале Орловского

техникума железнодорожного

транспорта (ОТЖТ) завершилось

первенство по мини�футболу сре�

ди команд учащихся средних спе�

циальных учебных заведений Же�

лезнодорожного района. 

В острой спортивной борьбе под
громкие поддерживающие возгласы бо�
лельщиков было сыграно 10 матчей. По
их результатам места распределились
следующим образом: победила команда
ОТЖТ, второе место заняли воспитанни�
ки факультета среднего профессиональ�
ного образования технического институ�
та ОрёлГТУ, третье — у футболистов
профессионального лицея № 9. Все три
команды награждены дипломами и фут�
больными мячами.

КРУПНЫЕ ПОЖАРЫ
Несколько крупных пожаров про�

изошло в Орле в период с 29 янва�

ря по 5 февраля. Как сообщили в

пресс�центре Главного управления

МЧС России по Орловской облас�

ти, на ликвидацию возгораний по�

жарные выезжали семь раз. 

Рано утром 2 февраля пламя вспых�
нуло в жилом доме по улице Молодёж�
ной. Огонь уничтожил часть дома, хозяй�
ственную постройку, гараж вместе с ав�
томобилем "Запорожец". К тушению ог�
ня было привлечено 11 единиц техники
трёх пожарных частей Орла. Из огня
спасены два человека и имущество на
сумму более 120 тысяч рублей. 

Не менее крупный пожар возник око�
ло полуночи 4 февраля в здании Орлов�
ского хлебокомбината. Загорелась гото�
вая хлебобулочная продукция, которая
находилась в картонных коробках. Воз�
горание, которому присвоили 2�й номер
сложности, было ликвидировано в тече�
ние получаса. 

Информагентство 
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ВЛАДИСЛАВ МИТРОФАНО�

ВИЧ, пенсионер (проживает

в доме №3, бульвар Побе�

ды): "С 1955 года ремонта в на
шем подъезде не было ни разу".

СЕРГЕЙ:"В июле прошлого
года, но я не доволен качеством
произведенного ремонта: побе
лили потолок и покрасили стены
коекак, отбитую плитку на полу
вообще заменять не стали".

ЛИДИЯ ВАСИЛЬЕВНА, врач
(ул. Октябрьская, д. 31): "Трид
цать лет назад".

ГАЛИНА ВИКТОРОВНА,

пенсионер (ул. Гайдара,

д.46): "Год назад. Мы очень до
вольны произведенным ремон
том".

ТАТЬЯНА ИВАНОВНА,

пенсионер (ул. Колпакчи,

д.11�б): "Шесть лет назад".

ГАЛИНА ТИМОФЕЕВНА,

пенсионер (ул. Новикова, 

д. 6): "Кроме того что ремонт в
подъезде последний раз был
семь лет назад, возле нашего до
ма постоянная грязь и неприят
ный запах. Все дело в том, что,
сколько бы мы ни просили, мусор
из контейнеров не хотят вывозить
каждый день".

НАТАЛЬЯ ВАЛЕНТИНОВ�

НА, инспектор (пер. Дарви�

на, д. 5): "Восемь лет назад".

ВИКТОРИЯ ВЛАДИМИ�

РОВНА, сотрудник банка

(ул. Пионерская, 6): "Могу
точно сказать, что по ул. Пионер
ской в домах № 4—6 ремонта в
подъездах не было уже 16 лет".

Подготовила Лилия КАТКОВА.

Фото Елены КОРОЛЁВОЙ.

ГЛАС НАРОДА
Когда последний раз в подъезде

вашего дома был ремонт? Этот

вопрос мы задавали на улицах Орла.

Сначала слово взял начальник
отдела по работе с правоохрани�
тельными органами администра�
ции города В.В. Карлов. Он сооб�
щил, что рост преступлений в об�
ластном центре в прошлом году
составил 17 процентов по сравне�
нию с 2005 годом. Рост преступ�
ности отмечается во всех районах
города. Большая часть зарегист�
рированных преступлений — кра�
жи. На прежнем уровне осталась
подростковая преступность. Не�
совершеннолетними и в 2005�м, и
в 2006 году совершено по 222
преступления. Роста нет, но и
уменьшения, к сожалению, тоже. 

Из положительных тенденций.
Число умышленных убийств со�
кратилось на 15, улучшилась их
раскрываемость, так же, как и
грабежей, разбойных нападений,
краж. Меньше стали угонять авто�
мобили: 149 случаев в минувшем
году  против 233 в 2005�м. 

На территории города зарегис�
трировано 644 преступления, свя�
занные с незаконным оборотом
наркотических средств. Здесь на�
блюдается значительный рост —
22,7 процента. Из незаконного
оборота изъят 31 килограмм нар�
котиков  и  психотропных веществ.
За преступления и правонаруше�
ния в этой сфере к уголовной от�
ветственности привлечено 165 че�
ловек, к административной —106.
Под наблюдением психиатров�

наркологов на диспансерном уче�
те и  профилактическом наблюде�
нии находится 516 наркоманов, 65
из них — женщины, 12  — несовер�
шеннолетние.

В минувшем году по линии УВД
на территории города зарегист�
рировано свыше тридцати тысяч
административных  правонаруше�
ний. В основном это распитие

спиртного в общественных мес�
тах, мелкое хулиганство. За изго�
товление и продажу крепких
спиртных напитков домашней вы�
работки, а попросту — самогона,
привлечено всего лишь 56 чело�
век. В 2005 году эта цифра была
больше. Вряд ли снижение пока�
зателя связано с тем, что само�
гонщики "одумались" и перестали
изготавливать зелье. О том, что
это не так, свидетельствуют пись�
ма читателей, поступающие в на�
шу редакцию в рамках акции "Не�
хорошая квартира". Люди называ�
ют конкретные адреса и имена

людей, занимающихся изготовле�
нием и продажей алкоголя. Вот
только правоохранительные орга�
ны и административные комис�
сии, которые должны заниматься

решением этой проблемы, особо�
го рвения зачастую не проявляют. 

Сотрудники милиции привле�
кают к охране общественного по�
рядка и "добровольцев" из числа
горожан. Проводятся рейды, в хо�
де которых в 2006 году было пре�
сечено 1632 правонарушения.
Также действуют 17 молодежных
оперативных отрядов, в которые
входят 274 человека. 

В настоящее время подготов�
лена городская программа про�
филактики  правонарушений и
борьбы с преступностью на бли�
жайшие два года. 

Коснулся докладчик и темы
ДТП. Рост числа происшествий на
дорогах по сравнению с 2005 го�
дом составил пять процентов. По�
гибло 35 человек, более семисот
получили ранения. 

Сотрудники ГИБДД выявили
около полутора тысяч водителей,
управлявших машиной в нетрез�
вом состоянии, около 14 тысяч
превышали скорость. Всего нару�
шивших правила водителей в ми�
нувшем году было более 50 ты�
сяч. 2256 человек лишены води�
тельских прав.

Если в минувшем году, по сло�
вам В.В. Карлова, ситуация на до�
рогах была относительно стабиль�
ной, то в этом, как прозвучало в
сообщении представителя
ГИБДД, ее можно назвать крити�
ческой. Судите сами: с начала
этого года по сравнению с анало�
гичным периодом предыдущего
число ДТП выросло на 40 процен�
тов! Если в январе прошлого года
на дорогах пострадали четыре че�
ловека, то в этом — уже около 70. 

Чем вызван такой рост? Пред�
ставитель ГИБДД назвал следую�
щие причины: ужасное состояние

дорожной сети, отсутствие осве�
щения, расположение торговых
точек на проезжей части дорог и
тротуарах. Ведь то, что люди ча�
ще гибнут и получают травмы в
ДТП в темное время суток и мно�
гие преступления совершаются
именно на темных улицах, где нет
ни одного фонаря, — факт обще�
известный для правоохранитель�
ных органов, жителей Орла, но,
видимо, не для городской власти.
Как иначе объяснить ее нежела�
ние реагировать на неоднократ�
ные обращения руководителей
силовых структур?

Что же отве�
тила власть на
эти очевидные
б о л ь ш и н с т в у
доводы? Как
гласит послови�
ца, лучшая за�
щита — это на�

падение. Так и получилось. Мэр
вспомнил, что сотрудники ГИБДД
тоже не всегда реагируют на
просьбы горадминистрации. На�
пример, не установили пост ДПС
у гостиницы "Салют" при спуске к
зданию мэрии. Действительно,
ситуации на этом участке склады�
ваются весьма опасные и для пе�
шеходов, и для водителей. К тому
же, как говорится, своя рубашка
ближе к телу: ездить по этой до�
роге мэру и его замам приходит�
ся ежедневно. А напряженную си�
туацию на дорогах областного
центра градоначальник объяснил
неуклонным ростом числа авто�
мобилей. Это, безусловно, прав�
да. Как правда и то, что городские
дороги находятся в ужасающем
состоянии, что у рынков не пред�
усмотрены места для парковок,
что с наступлением вечера город
погружается во тьму, делая для
горожан каждый выход на улицу
экстремальным приключением.
Вот только обо всем этом чинов�
ники не сказали ни слова.

Елена ПРЕСНЕЦОВА.

На первый взгляд, вопрос, обсуждавшийся на минувшей неделе в администрации

Орла, полностью относится к компетенции правоохранительных органов — 

о криминальной ситуации в городе и профилактике правонарушений. Это не

благоустройство города, не текущие крыши домов, не заваленные мусором

контейнерные площадки — проблемы, уж точно находящиеся в ведении мэрии.

Но, как стало понятно после докладов представителей правоохранительных

органов, взаимосвязь есть и весьма тесная.

ТЁМНЫЙ ГОРОД:
МЭРИЯ ОТВЕТИЛА МОЛЧАНИЕМ

Правда, 70% директоров школ, ос�
тавив на рабочих местах своих замес�
тителей, все�таки отправились на
встречу в академию госслужбы, а за�
тем вернулись в свои учебные заведе�
ния. Как прекрасно помнят орловцы,
никаких природных катаклизмов, о ко�
торых предупреждал мэр, находив�
шийся в те дни в Болгарии, в городе не
произошло. Да, собственно, никакие

прогнозы синоптиков их и не обещали.
Через несколько дней после публи�

кации письма директора школы в нашу
редакцию пришёл ответ из управления
информации мэрии. В письме сообща�
лось, что члены общественного совета
при мэре Орла провели проверку по
публикации. Они выяснили следую�
щее: "по телефонам ряда школ посту�
пила телефонограмма, якобы (выделе�

но мной. — Авт.) подписанная мэром
города Орла А. Касьяновым. В этот
день мэр в городе отсутствовал и ни�
как не мог подписать подобный сроч�
ный документ. Он находился в служеб�
ной командировке в Болгарии. Его
обязанности в этот период исполнял
первый заместитель главы админист�
рации города Василий Еремин, кото�
рый сам узнал о телефонограмме
только из газеты "Орловская правда".
По данным оперативно�диспетчерской
службы администрации города, ника�
ких природных катаклизмов 27 января
не предвиделось. Телефонограмма с
таким текстом в администрации г. Ор�
ла не зарегистрирована". 

Детективная история! Мэр, отсут�
ствовавший в городе, "якобы" подпи�
сал телефонограмму, которую никто не
видел и не отправлял. Но директора
орловских школ (и, кстати, детских са�
дов) её получили. Настоящий сеанс
массового гипноза по М.А. Булгакову!
В его бессмертном произведении с
подписанием документов вместо ис�
чезнувшего чиновника, как вы помни�
те, успешно справлялся его костюм. 

Кто же дал указание продиктовать

телефонограмму вместо отсутствовав�
шего мэра — до сих пор неизвестно,
так как этого, по сообщению управле�
ния информации, не делал и первый
зам В. Ерёмин, временно исполняв�
ший обязанности главы города. Цити�
рую комментарий мэрии: "возникает
впечатление, что история с телефоно�
граммой является широкомасштабной
провокацией".

Но у этой "мистификации" есть и ве�
щественные доказательства. А.В. Гор�
бачёв рассказал, что в пятницу 26
января указание о необходимости на�
хождения руководителей школ и дет�
ских садов на рабочих местах было вы�
дано ему лично в письменном виде на
совещании в городском управлении
образования. Под директивой стояла
подпись: мэр г. Орла А. Касьянов. 

О том, каким будет продолжение
этой поистине детективной истории,
мы обязательно расскажем в ближай�
ших номерах газеты. А продолжение
будет: вчера директор школы №13 по�
лучил вызов в администрацию Орла на
встречу с мэром.

Елена ПРЕСНЕЦОВА.

РЕЗОНАНС

В нашей газете от 30 января 2007 года было опубликовано

письмо директора орловской школы №13 А.В. Горбачёва под

названием "Телефонограмма, или Неисповедимы пути их,

Господи!". Напомним: 27 января, в субботу, в ОРАГС

состоялась встреча с членами коллегии области, где

обсуждались вопросы реализации приоритетных

национальных проектов в сфере образования и

здравоохранения. На мероприятие были приглашены

руководители медицинских и образовательных учреждений. А

накануне, в пятницу, в конце рабочего дня руководители школ

получили телефонограмму, обязывающую их находиться 27

января на своих рабочих местах "в связи с похолоданием и

возможными проблемами, связанными с подачей тепла", с

7.30 до 20.00 "до особого распоряжения". Подпись — мэр

Орла А. Касьянов. 

В ответ на распространяе�
мую в области агитгазету
"СпРоса", первый выпуск ко�
торой вышел тиражом 200 ты�
сяч экземпляров, а второй —
300, местные коммунисты
поднапряглись и "выстрели�
ли" ударным 80�тысячным ти�
ражом "Орловской искры".
Адекватного ответа не полу�
чилось. Но тут, как говорится,
по возможностям. Однако в
актив коммунистам можно,
наверное, прибавить и орлов�
скую муниципальную газету,
размещающую у себя "ис�
кровские" материалы. Эта га�
зета также резко взвинтила
тираж с 10 до 22 тысяч. Одна�
ко все равно цифры получи�
лись очень неравные, потому
как муниципальной газете
"СпРос" может противопоста�
вить другую — "Орловские но�
вости", тираж которой также
увеличен перед выборами до
22 тысяч.

Можно сказать, все это —
печальные цифры для комму�
нистов: почти три к одному —

в пользу "СпРоса" — перед
самым агитационным пери�
одом.

Правда, на митинги полто�
ры недели назад КПРФ уда�
лось собрать вдвое больше
своих сторонников, чем "эсе�
рам" на следующий день (со�
ответственно около 250 и
120). Но это говорит лишь о

том, что актив коммунистов,
готовых проводить  агитаци�
онную работу "на обществен�
ных началах", посолиднее.
Тем не менее в наше время
бесплатных агитаторов легко
заменить профессиональны�
ми пиарщиками, которые ра�
ботают не хуже. 

Что противопоставят  мест�

ные коммунисты финансовым
возможностям конкурентов и
будет ли развиваться интрига
на "левом" предвыборном
фланге по сценарию "милли�
оны "СпРоса" — против элек�
торального ресурса ортодок�
сальных капээрэфовцев"?
Уже сейчас о формах "ответа
Чемберлену" коммунистов

можно судить по содержанию
их агиток. "Сорвались на
фальцет", перешли "в послед�
ний и решительный бой" —
так можно сказать о послед�
них материалах в партийной
прессе коммунистов. 

Политический бренд КПРФ
на октябрьских довыборах в
горсовет Орла победы "крас�

ным" не принес
(1:5 — в пользу
беспартийных
к а н д и д а т о в ) .
Сегодня же си�
туация для ком�
мунистов зна�
чительно ос�

ложнилась. Однако партийцы
не сдаются, отвечают "серди�
то" — пикетами на холодном
ветру в 20�градусный мороз
(как в прошедшие выходные).
Немногочисленные стайки
сторонников КПРФ в област�
ном центре удивляли многих
горожан: ради чего мерзнуть в
такую погоду? Неужели и
вправду стоит вопрос о поли�
тическом выживании партии?
Если так, то тут, как говорится,
все средства хороши.

Кстати, конкуренты комму�
нистов поступили по�другому.
На многих городских останов�
ках тепло одетые молодые
люди раздавали агитматериа�
лы "эсеров". Можно только
догадываться: был ли оплачен
их труд? Однако раздача про�
ходила по всем правилам пи�
ара: тут вам и газетка, и спис�
ки кандидатов, и доброжела�
тельная ненавязчивость аги�
таторов.

Андрей ПОМЕЛЬНИКОВ.

Утром 8 января я шла по

улице Матросова к стадиону

имени Ленина. Не доходя до

остановки, упала, да так не�

удачно, что получила пере�

лом тазобедренной кости.

Встать самостоятельно я уже

не могла, а вокруг — ни души.

И вдруг, как ангел с неба,

подъезжает на машине моло�

дой человек. Помог сесть,

довез меня до больницы им.

Семашко, там же взял коляс�

ку и отвез меня в нужный ка�

бинет.

В тот момент я находилась

в каком�то шоке. Спасибо�то

я сказала, а как зовут моло�

дого человека — не спросила.

Когда опомнилась, то обрати�

лась в приемный покой боль�

ницы, чтобы узнать, кто же

привез меня. Но там записы�

вают только данные пациен�

та. Поэтому прошу: отклик�

нись, добрый человек! Хочу

поблагодарить тебя от всей

души, ведь в результате тво�

ей экстренной помощи я без

операции хожу на своих но�

гах. Хочу, чтобы все узнали

имя этого милого человека.

Александра САМОЙЛОВА.

Телефон читательницы — в

отделе писем 76�35�50.

ОТЗОВИСЬ!

КАК АНГЕЛ
С НЕБЕС

Выборы в Орловский облсовет, наверное,

преподнесут избирателям немало сюрпризов.

Агитационный период еще не начался, а борьба

за "левый" электорат уже в самом разгаре.

"Левофланговые" партии — КПРФ и

"Справедливая Россия" ("СпРос") — одна за

другой вытаскивают припасенные козыри из

"предвыборных колод". 

ГРАДУС МЕСТНОЙ ПОЛИТИКИ
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ВВВВЕЕЕЕРРРРССССИИИИЯЯЯЯ    ММММЭЭЭЭРРРРИИИИИИИИ::::     ССССЕЕЕЕААААННННСССС    ММММААААССССССССООООВВВВООООГГГГОООО    ГГГГИИИИППППННННООООЗЗЗЗАААА????

ДЕШЕВО, НО СЕРДИТО!


